



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

qualité

Question écrite n° 131171

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche, de la ruralité et de l'aménagement du territoire sur les résultats d'une enquête de l'association de consommateurs UFC-Que choisir portant sur la qualité de l'eau consommée par nos concitoyens. Selon cette étude, près de deux millions de personnes en France reçoivent une eau non conforme aux réglementations car trop polluée. Si quasiment aucune pollution n'est relevée dans les grandes villes ou les villes de taille moyenne, 2 750 communes reçoivent de l'eau non conforme en France métropolitaine, essentiellement dans des zones d'agriculture intensive. Et pour cause, les pesticides sont responsables de l'essentiel des pollutions d'origine agricole (60 %) et leur utilisation dans l'agriculture « n'a pas diminué en 10 ans », dénonce l'association. Il lui demande s'il confirme cette analyse et quelles mesures il compte mettre en oeuvre afin de modifier les habitudes des agriculteurs en matière de consommation et d'utilisation de pesticides dont ils sont par ailleurs les premières victimes.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131171

Rubrique : Eau

Ministère interrogé : Agriculture, alimentation, pêche, ruralité et aménagement du territoire

Ministère attributaire : Agriculture et agroalimentaire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 mars 2012, page 2502

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)